

Respuesta nacional al año del niño

Los gobiernos, grupos, individuos y los mismos niños están preparándose para un año repleto de proyectos en Canadá para celebrar el Año Internacional del Niño.

El Gobierno Federal ha nombrado una comisión encabezada por el Juez Doris Ogilvie de Fredericton, Nueva Brunswick, para regular las celebraciones. La Comisión, compuesta de unas 40 personas de los gobiernos federal y provinciales, organizaciones voluntarias, fuerza laboral y negocios, cuenta con \$1 millón de fondos federales para ayudar a financiar actividades en todo el país.

Ya se ha iniciado el movimiento para conceder a los niños más protección legal que la disfrutada actualmente. Un comité parlamentario sobre justicia y asuntos legales está estudiando el proyecto de ley de un diputado titulado Ley de Derechos de los Niños.

También se introdujo en el Parlamento otro proyecto de ley para ampliar la definición de obscenidad del Código Penal. Este incluye disposiciones contra el secuestro por los padres y el abuso de los niños que obligara a maridos y mujeres a testificar en contra del otro en caso de que la víctima del asalto tenga menos de 14 años.

Contemplando el futuro

El gobierno de Ontario ha dado al Año Internacional del Niño el lema "hoy es para mañana" y está instando a la sociedad a tomar medidas que prevengan tragedias futuras. Los fondos de la lotería provincial asignados al Ministerio de la Comunidad y Servicios Sociales de la provincia se utilizarán en una campaña de inmunización y un programa de atención dental preventiva; el establecimiento de un internado para niños con dificultades de comprensión de enseñanza; atención especial a los hijos de nuevos canadienses que están aprendiendo inglés como segundo idioma; y programas deportivos y de preparación física.

El gobierno de la Colombia Británica va a crear un comité inter-ministerial para programar y coordinar actividades para marcar este año especial. Las celebraciones serán similares a las previas del Mes de la Familia en que participaron más de 100 comunidades de la provincia.

Quebec está a punto de dictar una nueva ley de protección a la juventud que hace énfasis en el uso de medidas humanas y sociales al tratar con delincuentes juveniles, más bien que el uso de tribunales. También favorece el mantenimiento de los niños dentro del ambiente familiar, en vez de enviarlos a instituciones.

El gobierno de Alberta está auspiciando comités gubernamentales y proyectos de grupos privados con un máximo de \$2.000 para cada grupo.

Saskatchewan ha establecido un fondo de \$70.000 para la financiación de proyectos y de otros \$30.000 para un consejo administrativo que distribuirá estos fondos.

El gobierno de Nueva Escocia está ayudando a establecer un comité coordinador informal para el Año Internacional del Niño, si bien no ha asignado fondos provinciales.

Nueva Brunswick ha empezado la preparación de un estudio sobre los niños de la provincia y los servicios infantiles que publicará en forma de folleto. Ciertos ministerios de la provincia introducirán programas sobre nutrición y salud.

Exhibición de muñecas

Mientrastanto, el departamento de etnología del Real Museo de Ontario en Toronto está celebrando el Año Internacional del Niño con una rara exhibición de más de 250 muñecas, del 9 de febrero al 8 de julio.



ROM

Muñecos de trapo de Quebec de principios del siglo XX mostrando su atuendo invernal con gorros de lana.